



Atelier de travail à Tunis sur les nouvelles exigences du développement humain durable

Centre Sectoriel de Formation en Electronique à DENDEN : 29-31 décembre 2010

L'Organisation Islamique pour l'Education, les Sciences et la Culture (ISESCO) tient, du 29 au 31 décembre courant, un Atelier de travail régional à Tunis sur les nouvelles exigences du développement humain durable, et ce, en collaboration avec le Ministère de la Formation Professionnelle et de l'Emploi, la Commission Nationale Tunisienne pour l'Education, la Science et la Culture et l'Agence Tunisienne de la Formation Professionnelle.

En réponse aux exigences de l'économie du marché dans le domaine des technologies économiques émergentes. Cet atelier vise à renforcer les compétences techniques des ressources humaines, encourager la création d'instituts de formation et d'enseignement supérieur, permettre aux établissements de l'enseignement supérieur de former des ressources humaines hautement qualifiées, et ce, à travers la réorientation de leurs programmes de manière à répondre aux exigences économiques émergentes.

Participeront à cet Atelier des experts de Tunisie, Libye, Egypte, Liban, et Soudan ainsi que des représentants de la société civile.

Les thèmes inscrits au programme s'articulent autour du développement humain durable, de l'économie durable, de l'impact du développement durable sur les conditions de vie, du rôle de la communication dans la réalisation du développement durable et des obstacles au développement économique durable.